

Premio Nobel alerta sobre odio e intolerancia en Argentina



Adolfo Pérez Esquivel (Imagen de archivo/RHC)

Buenos Aires, 13 sep (RHC) El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, advirtió que el odio y la intolerancia atentan contra la democracia y provocan hechos como el intento de asesinato a la vicepresidenta argentina, Cristina Fernández.

En declaraciones este martes a una emisora local, el activista y defensor de los derechos humanos aseguró que lo ocurrido es lo peor que le puede pasar a un país y alertó sobre los ataques contra el Gobierno de esta nación y otros de Latinoamérica.

Antes intentaban derrocar mandatos con dictaduras militares. Ahora es mediante el lawfare (guerra jurídica) y los grandes medios de comunicación que fomentan esas políticas, afirmó.

Pérez Esquivel criticó a grupos y sectores de la prensa que fomentan la violencia y recordó que agresiones similares fueron perpetradas contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

Quienes no tienen una conciencia de construcción al servicio del pueblo, están contra él, aseveró.

Asimismo, lamentó la ausencia de representantes de la oposición en una misa por la paz y la fraternidad realizada este fin de semana en la Basílica de Luján. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299124-premio-nobel-alerta-sobre-odio-e-intolerancia-en-argentina>



Radio Habana Cuba